

Bürgerversammlung in Heide-Süd

Oberbürgermeisterin Dagmar Szabados lädt am Mittwoch, dem 11. Februar, 18.30 Uhr zu einer Bürgerversammlung in Heide-Süd, Mensa Weinberg, Wolfgang-Langenbeck-Straße 3, ein. In der Veranstaltung wird die von der Stadtverwaltung initiierte Bürgerbefragung zu Ansiedlungen im Wissenschafts- und Innovationspark Weinberg campus ausgewertet.

Die Einwohner von Heide-Süd erhalten zu dieser Bürgerversammlung Einladungen mit gesonderter Post.



Stadt Halle (Saale), Marktplatz 1, 06108 Halle (Saale)

An alle Haushalte Heide-Süd

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Heide-Süd,

Ende Dezember hatte ich mich bei Ihnen für die rege Beteiligung an der Umfrage zu Ansiedlungen auf dem „weinberg campus“ bedankt und eine Expertendiskussion angekündigt.

Zu diesem Gespräch möchte ich Sie nunmehr herzlich am

**Mittwoch, dem 11. Februar 2008, in der Zeit von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr
In die Mensa Weinberg, Wolfgang-Langenbeck-Str. 3, 06120 Halle,**

einladen.

Nach dem Vorstellen der Ergebnisse der Umfrage wollen wir gemeinsam zur weiteren Entwicklung in Heide-Süd ins Gespräch kommen.

Ich freue mich auf unsere Diskussion.

Ihre

Dagmar Szabados
Oberbürgermeisterin